



Entretejiendo vida con la fuerza del Carisma Comunicándonos

Queridas hermanas: ¡paz y bien!

Aunque que sabemos que las noticias vuelan, el entramado de la vida nos pide respetar algunos tiempos, por eso es bueno esperar la información definitiva como la más veraz. Pasemos a compartir algunas noticias más significativas.

Sé que a pesar de que informalmente están conociendo del proceso de mi salud, les comento que ya he recibido el quinto ciclo del tratamiento, gracias a Dios sin reacciones especialmente adversas por el momento; al contrario, me encuentro mejor. El 1 de octubre está programado el sexto y último ciclo según lo anticipado por el equipo médico desde un principio. Seguidamente centran los controles evaluativos.

Agradezco de todo corazón tanta oración, apoyo y cercanía por parte de todas y no dejen de rezar por favor, me siento sostenida en esa cadena infinita de buenos deseos que hacen que en mi fragilidad experimente que Todo es Gracia.

Equipos generales

Florencia Castro (Buenos Aires, Argentina) ha sido nombrada Coordinadora General del Equipo MUNDO JOVEN para articular las concreciones deñ XXII Capítulo General y las acciones de cara al JUBILEO 2025.

EL VOLUNTARIADO MISIONERO retoma la programación de encuentros en este mes de septiembre. Agradecemos a las comunidades de las distintas regiones su disponibilidad para la acogida tanto a los voluntarios del propio país como a los de otros países.

El equipo del PPP ha culminado con satisfacción y alegría el tiempo de acompañamiento a las junioras en Benín. En la página web, está disponible información y testimonios de lo vivido.

EL EQUIPO DE COMUNICACIÓN está trabajando activamente para dinamizar nuestra presencia en las redes. Recordamos a todas las hermanas que envíen al mail comunicafmmdp@anamogas.net los acontecimientos vividos, acompañados de alguna imagen.

Región África

Formación Inicial en la Región. En este momento tenemos en la región de África 15 postulantes, 15 novicias y 11 junioras. Pedimos por ellas, por su proceso de discernimiento vocacional y las hermanas que las acompañan. El día 17 de septiembre,

en la festividad de la Impresión de las llagas a san Francisco, dos prepostulantes han iniciado el postulantado en Benin.

El día 19 de octubre se realizará un encuentro de administración online con las superiores y ecónomas de la región.

El día 25 de octubre celebramos los 25 años de presencia en Angola y inauguración de la escuela de Benfica (junto a Luanda). Nos unimos a esta celebración y agradecemos la entrega misionera de las hermanas desde los inicios hasta hoy.

Al igual que en las demás zonas de la Congregación, se está discerniendo la configuración de las comunidades y el intercambio de hermanas en la región.

Región América

Entre los días 10 al 13 de octubre se realizará en Santiago de Chile el Seminario convocado por la CLAR sobre Cultura Vocacional, "Comunidades Vocacionales, testigos creíbles" asistirán las hermanas Esperanza de Chile, Dolly y Scarlet de Argentina y Liliana de Brasil. Cuando termine el Seminario, Liliana permanecerá en Santiago de Chile, apoyando a las hermanas de este lugar, hasta el mes de diciembre.

Nos hemos convocado como Familia Carismática de la Región a celebrar la Fiesta de nuestra Madre María Ana Mogas, una vez que lo hayamos festejado en las respectivas Delegaciones. Es una manera más de seguir dando pasos e ir concretando los objetivos planteados en la IV Asamblea Regional.

Celebramos con la comunidad de Boa Vista (Brasil) por la donación recibida de parte de la Fundación Pontificia "Ayuda a la Iglesia que sufre" para la adquisición de un coche. Aún tardará unos meses en concretarse, pero ya contamos con la confirmación.

Región Europa

En este verano como equipo general hemos seguido trabajando en el diseño de las delegaciones de España. Comprenderán que las situaciones que se van presentando en las comunidades y hermanas así nos lo van pidiendo. Por esto, con esta libertad de que las estructuras estén al servicio de la vida y aprendiendo a tejer y destejer, anudar y desanudar, tomamos algunas decisiones después de solicitar y recibir la aceptación de las hermanas implicadas.

1. Andalucía

La Hna. Patrocinio García ha sido nombrada Superiora de la Comunidad de hermanas mayores de Fuencarral, razón por la cual ha dejado la delegación de las comunidades a su cargo (Andalucía y Cataluña), agradecemos su disposición y toda la colaboración brindada en cada uno de los servicios.

Se iniciará un proceso de trabajo intercomunitario con las cuatro comunidades de la zona. Contamos con la colaboración de las superiores y de cada hermana para crecer potenciando el sentido de familia carismática.

Hna. Isabel Martínez, consejera regional de Europa, quedará como referente de este proceso hasta designar quién puede asumir la Delegación más localmente.

2. Cataluña

Agradecemos a la hna. Montserrat Bosch su disponibilidad para coordinar la animación y acompañamiento de las comunidades de esta zona.

Tal y como se ha comunicado anteriormente, seguimos en diálogo con Caritas Granollers para la prestación de un servicio eclesial y social en la comarca desde algunos espacios del Hostal.

3. Portugal

Se está realizando un discernimiento acerca de la reorganización de estas comunidades y, concretamente, la configuración de la Casa de Fátima. Como Gobierno General y Delegación, contamos con el asesoramiento de un equipo técnico abocado a la tarea.

4. Proceso de reestructuración

- Valderas.

Por razones de salud de las hermanas y porque, lamentablemente, no contamos con relevo de hermanas, tomamos la decisión, dolorosa pero impostergable, de cerrar la comunidad de Valderas.

Realmente, han sido muchos los años de la presencia congregacional en esta bella localidad leonesa, mucha la entrega de las hermanas a su paso por estas tierras, muchas las iniciativas llevadas a cabo. Es motivo de gratitud tener constancia del cariño de la gente por la misión realizada. Nos acompaña y conforta en medio del dolor la certeza de que la semilla sembrada no se pierde, al contrario, volverá transformada en nueva vida, renovada en quienes la dieron y en quienes la recibieron.

Tal y como se acostumbra, se ha comunicado la decisión en la Iglesia Local. En los próximos días se realizará una eucaristía de acción de gracias, se dará la información necesaria para poder acompañar a las hermanas en este momento.

- Cdad. Francisco Laguna (Madrid)

Asimismo, en esta necesaria reestructuración, se cierra la comunidad de la calle Francisco Laguna.

Estamos realizando algunos cambios, a tenor de las circunstancias citadas. En estos próximos días queremos enviar la relación de hermanas en las comunidades.

Que el Señor nos bendiga y nos guarde, en estas fiestas carismáticas y siempre. Seguimos escuchando la llamada del Señor a seguir sus pasos por donde quiera conducirnos.

Un abrazo fraterno, seguimos en comunión,

Hermanas del Gobierno General